



大中だより

めざす生徒像：将来に夢を持ち、自立して学習できる生徒



石垣市立大浜中学校

発行：仲地 秀将（校長）

編集：内原 英祐（教頭）

☎ 82-3949 fax 88-5905

3学期がスタートしました。

令和8年が始まり、1月6日に3学期がスタートしました。1年間を締めくくりの学期になります。1年間を振り返って、次年度に向けて取り組んでいきましょう。

<3学期学級役員>

	級 長	副級長
1年1組	宮崎 凜	東大嶺 葉南
1年2組	島尻 純正	仲盛 純心
1年3組	東江 春來	豊見山 里桜
1年4組	城村 凜	岩崎 愛琉
2年1組	出地 珀斗	宮良 勇美
2年2組	崎原 薫	米盛 怜希
2年3組	東川平 妃花	宮良 康希
2年4組	東江 奏人	洲鎌 真夏花
3年1組	譜久嶺 輝星	伊良部 愛結
3年2組	伊良皆 高ノ介	加屋本 真生
3年3組	東長田 翔己	松川 宙絢
3年4組	宮良 琉叶	嵩原 とも花

三学期は「有終の美」を飾る時期であると同時に、次学年への「架け橋」となる重要な期間です。リーダーという役割は、決して楽なことばかりではありません。時には意見をまとめる難しさに直面することもあるでしょう。しかし、その一つひとつの経験が、大きく成長させてくれるはずです。クラス全員が「このクラスで本当に良かった」と笑顔で締めくくれるよう、リーダーシップに期待しています。

修学旅行に行ってきました。

3泊4日の九州修学旅行を無事に終え、生徒たちは一回り大きくなつて帰つてまいりました。天候にも恵まれ、各地での学びや体験を通して、一生の思い出となる充実した4日間を過ごしました。

■ 1日目：光と興奮の「ハウステンボス」

初日は長崎に到着後、日本最大級のテーマパーク、ハウステンボスへ。美しい街並みに歓声をあげ、班ごとにアトラクションを楽しんだり、異国情緒あふれる風景の中で写真を撮ったりと、笑顔があふれるスタートとなりました。



2月行事予定

1	日	いしがき教育の日、授業参観
2	月	振替休日、県立高校願書受付
3	火	県立高校願書受付
4	水	新入生オリエンテーション
5	木	1年：英語国際交流（～6日）
6	金	月の時間割、県立高校志願変更申出
7	土	
8	日	
9	月	県立高校志願変更申出
10	火	
11	水	建国記念日
12	木	生徒会朝会
13	金	
14	土	数学検定 部活動対抗駅伝大会
15	日	
16	月	L D X 公開授業 県立高校願書取り下げ・再出願
17	火	県立高校願書取り下げ・再出願
18	水	
19	木	3年：模擬テスト（国理英）
20	金	チャレンジテスト 3年：模擬テスト（社数）
21	土	
22	日	
23	月	天皇誕生日
24	火	
25	水	
26	木	月の時間割、専門委員会
27	金	
28	土	

■ 2日目：平和の祈りと「長崎市内自主学習」

午前中は長崎平和祈念館を訪れました。被爆遺構や資料を真剣な表情で見つめる生徒たちの姿が印象的でした。平和の尊さを肌で感じ、自分たちにできることは何かを深く考える貴重な時間となりました。午後は長崎市内の自主学習へ。路面電車を駆使しながら、グラバー園や大浦天主堂など、計画したコースを班員と協力して巡りました。



■ 3日目：震災復興のシンボル「熊本城」

3日目は熊本へ移動し、日本三名城の一つ、熊本城を見学しました。熊本地震からの復興が進む力強い城郭の姿に、日本の歴史と技術の底力を感じたようです。雄大な天守閣をバックに撮影した集合写真は、どれも誇らしげな表情でいっぱいでした。



■ 4日目：歴史と文化に触れる「太宰府・九博」

最終日は福岡へ。九州国立博物館では、その圧倒的なスケールと貴重な展示品に触れ、アジアとの交流の歴史を学びました。最後に訪れた太宰府天満宮では、学問の神様にこれからのお進路や学業成就を願い、名物の「梅ヶ枝餅」を頬張るなど、最後まで九州を満喫しました。



学校評価アンケートについて

「学校評価アンケート」へのご協力、本当にありがとうございました。

家事やお仕事でお忙しい中、回答していただき、心より感謝申し上げます。

皆様から寄せられた一言一言を拝見し、学校や子どもたちを思うお気持ちを改めて実感いたしました。

「学校での様子がよくわかります」「子どもが毎日楽しく通っています」といったお声には元気をいただき、また、「もっとこうしてほしい」という貴重なご意見には、身が引き締まる思いです。

いただいたご意見を大切に、今後の教育活動をより良いものにしていきたいと思います。

今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

<総合考察>

全体としては1学期とおおむね同様の評価をいただきました。これは本校の教育活動が一定の理解を得られている証左であると受け止める一方で、1学期から2学期にかけての具体的な変化や成長を、十分に皆さまへお伝えしきれていなかったという課題も浮き彫りになりました。

特に質問4「学校は、教育活動について分かりやすく伝えている。」・質問5「学校は、交通安全指導や安全対策に努めている。」において若干の変化が見られたことや、「よく分からぬ」という回答が一定数あったことを真摯に受け止めております。現在、totoru等を通じた情報発信に努めておりますが、今後はより「伝わる内容」を吟味し、丁寧な説明を心がけてまいります。

次年度に向け、満足度の指標となる4.0に近い評価をいただけるよう、教職員一丸となって今年度の課題解決に取り組んでまいります。引き続き、温かいご支援をよろしくお願い申し上げます。

